
教育委員会定例会会議録 

１ 日  時 平成２９年２月２７日(月) 午後３時～午後４時３０分 

２ 場  所 伊東市役所高層棟 ４階中会議室 

３ 出 席 者 １番 髙橋 雄幸君  ２番 井上 靖史君   

３番 沼田 芳美君  ４番 村上 惠宏君 

４ 参  与 教育部長 荻島 友一  次長兼教育総務課長 鈴木 健支 

       教育指導課長 杉本 博昭  幼児教育課長 岸 弘美   

生涯学習課長 冨士 一成  

５ 事 務 局 教育総務課課長補佐 山下 匡弘  主事 日吉 直樹 

６ 会議の経過 

教育長：ただ今から、伊東市教育委員会２月定例会を開会します。それでは、

はじめに教育長報告をいたします。 

「伊東市教育委員会２月定例会教育長報告事項資料」に基づき、次の事項

について報告を行う。 

１月２５日 田方ブロック社会教育委員研修会、熱海市教委訪問 

２６日 文化財防火訓練、伊東高校生教員育成プロジェクト講話 

成人式反省会 

２７日 東部教育長会、予算復活内示 

３０日 幼稚園訪問(４園)、行政協力委員感謝状贈呈式、 

熱海市教育長来庁 

３１日 幼稚園訪問(３園)、蓮慶寺清信会より寄附 

２月 １日 伊東市文化振興会議 

２日 幼稚園長会、いでゆ大学閉校式 

３日 政策会議 



５日 伊東駅伝競走大会 

６日 保育園訪問(５園)、三島市教育委員会訪問 

８日 平成２９年度予算案大綱公表 

９日 市教育研究会運営委員会、善行賞授与 

１２日 大室山山焼大会(神事のみ)、文化財史跡保存会懇親会 

１４日 東部教育長会 

１６日 校長会、新日本女性の会要望書提出 

１７日 少年警察連絡協議会総会 

２０日 教育研究奨励賞授与式、県教委義務教育課長来庁(講話) 

２１日 市議会３月定例会開会(～３月１７日) 

２３日 教頭会 

２７日 教育委員会定例会、健康福祉センター落成式 

  その他として、蓮慶寺清信会様より教育振興のために「現金２０万円」の

寄附をいただいた。 

  ただいまの教育長報告について何か意見、質問はございますか。 

  （意見・質問なし） 

 教育長：その他、委員からの報告はございますか。 

委員：教育長の幼稚園、保育園の訪問に同行させていただいた。少人数の園

では年齢問わずに一緒に遊んでいた。私立保育園では施設面の整備が立派で

あった。施設が良いことは園の魅力でもあると感じた。 

教育長：その他、何かございますか。 

 （意見・質問なし） 

それでは議題に移ります。教議第２１号「県費負担教職員人事に関する内

申について」ですが、教議第２１号の審議については秘密会にしたいと思い



ます。賛成の委員は挙手願います。 

（挙手全員） 

 教育長：それでは本件は、秘密会とすることにいたしますので、関係職員以

外の退席をお願いします。 

  （荻島教育部長及び杉本教育指導課長以外は一時退席） 

  （杉本教育指導課長から説明がされた。） 

  審議の結果、本件については原案どおり承認された。 

教育長：秘密会を終了し、報告事項に移ります。教報第１６号「平成２９年

度小・中学校の児童及び生徒数について」説明をお願いします。 

 （杉本教育指導課長から資料に沿って説明） 

教育長：ただいまの説明につきまして意見、質問はございますか。 

 （意見・質問なし） 

 質問等ないようですので、続きまして教報第１７号「平成２９年度保育園

措置予定人数」について説明をお願いします。 

（岸幼児教育課長より資料に沿って説明） 

教育長：ただいまの説明につきまして意見、質問はございますか。 

 （意見・質問なし） 

質問等ないようですので、続きましてその他の事項「各課報告について」

説明をお願いします。 

 鈴木次長兼教育総務課長：教育総務課の報告をする。 

  育英奨学金の仕組みが改正されるため、説明をさせていただく。現在実施

している給付型の奨学金を廃止し、新たな制度として学校を卒業後に伊東市

内に居住する際には、貸し付けていた金額の内、２分の１を免除するＵター

ン支援制度を設けるために市議会３月定例会に伊東市育英奨学金条例の一部



を改正する条例を提出している。現在は高校生月額１万円、大学生月額２万

円の貸付を行なっているが、新制度では高校生月額３万円、大学生月５万円

を上限として貸付を行う。また、入学一時金として高校生３０万円、大学生

６０万円を上限として貸付を行う。新制度については議決後に周知し、４月

から受付を開始する予定である。 

 委員：貸付にあたり利子は発生するのか。 

 鈴木次長兼教育総務課長：無利子である。 

 教育長：その他、何かございますか。 

杉本教育指導課長：教育指導課の報告をする。 

中学校では私立高校の入試及び発表が終わり来月には公立高校の入試があ

る。小学校は卒業式等の行事の準備をしている状況である。 

まず初めに全国体力運動能力調査についてである。小学校５年生及び中学

校２年生が対象となっている。全国平均と比べると小学校５年生はほぼ平均

並みであり、中学校２年生は全国平均を上回っている状況である。 

次に問題行動についての報告である。小学校は例年と比較し、報告件数が

多い状態で推移している。全体的には落ち着いているが特定の児童の報告が

多い。中学校は全体的に落ち着いている状況である。不登校については高い

数値が改善されず、スクールカウンセラーの職員も尽力しているが、なかな

か難しい状況である。いじめについては高い数値の解消率を維持している。

今後も迅速な対応を心がけていきたい。 

教育長：その他、何かございますか。 

 岸幼児教育課長：幼児教育課の報告をする。 

伊東市健康福祉センターがオープンする。幼児教育課では子育て支援セン

ターを運営することとなる。幅広い市民の方に周知できるよう尽力したい。 



教育長：その他、何かございますか。 

冨士生涯学習課長：生涯学習課の報告をする。 

 ２月２日にはいでゆ大学の閉校式があった。４人の生徒が皆勤賞であった。

伊東駅伝ではコースが変わって２回目の開催であったが滞りなく開催するこ

とができた。２月１１日にはふるさと教室の閉講式を実施した。２８人全員

が参加した。次に文部科学省が募集していた早寝早起き朝ごはんの取組につ

いてである。旭小学校と川奈小学校が取組に応募したところ、川奈小学校の

取組が表彰されることとなった。 

 

 

教育長：今後の日程について確認します  

  ３月の定例会については３月２３日（木）午後２時３０から 

  ４月の定例会については４月１８日（火）午後２時３０分から 

 

 

教育長：ご苦労さまでした。以上で伊東市教育委員会２月定例会を終了しま

す。   

以上のとおり会議の次第を記録し、ここに署名する。 

 

教育長  髙 橋 雄 幸 

 

委 員  井 上 靖 史 

  

 書 記  日 吉 直 樹 


